

Publié le 17 octobre 2019

Renouvellement pour deux ans du partenariat entre la Fédération des Epl et l'Association des directrices et directeurs d'Epl (ADEpl)

Hervé Ghio, président de l'ADEpl, et Jean-Marie Sermier, président de la Fédération des Epl, ont renouvelé la convention entre les deux organisations le 9 octobre à l'occasion du Congrès de Strasbourg, sur le stand de l'association.



Les dispositions de la convention de partenariat traduisent la proximité entre l'ADEpl et la Fédération :

- La présence des directrices et directeurs aux temps forts du mouvement : Congrès national et Conférence des Epl Outre-mer
- Le soutien de la Fédération aux travaux de l'association sur le statut du dirigeant
- Association des directrices et directeurs aux instances de la gouvernance de la Fédération, au travers notamment de leur présence au conseil d'administration de celle-ci
- Invitation de la fédération aux temps forts de l'association

A l'occasion de son renouvellement, Jean-Marie Sermier et Hervé Ghio se sont félicités de la qualité des relations entre la Fédération et l'Association, qui ont joué un rôle crucial pour la réussite des actions du mouvement tant à l'occasion de la Loi ELAN que pour la sécurisation de l'actionnariat des Epl.

Ce partenariat ouvert et solide a œuvré pour l'élaboration du Livre blanc sur l'économie mixte locale et continuera d'œuvrer dans les prochains mois pour inscrire les Epl dans une vision de l'action publique locale porteuse d'avenir.